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いっぱん質問

一
般
質
問 

と
は
・
・

●　

議
員
が
町
の
行
政
全
般

に
つ
い
て
質
問
し
、
町
長

や
部
長
な
ど
が
答
弁
す
る

も
の
で
す
。

●　

議
員
一
人
あ
た
り
の
発

言
時
間
は
45
分
以
内
で

す
。

　
（
行
政
側
か
ら
の
答
弁
の

時
間
は
含
ま
れ
ま
せ
ん
。）

●　

最
初
に
全
質
問
を
行
い

そ
の
後
各
質
問
に
対
し
て

担
当
者
か
ら
町
と
し
て
の

考
え
を
聞
き
ま
す
。

●　

更
に
回
答
内
容
に
つ
い

て
深
く
ま
た
関
連
し
て
質

問
す
る
場
合
は
再
質
問
で

き
ま
す
。

●　

登
壇
は
、
通
告
書（
質

問
内
容
を
要
約
し
た
書

類
）の
提
出
順
に
行
わ
れ

ま
す
。

●
詳
細
に
つ
い
て
は
、
ホ
ー

ム
ペ
ー
ジ
の
議
事
録
を
ご

覧
く
だ
さ
い
。

●
掲
載
で
き
な
か
っ
た
質
問

の
答
え
は
一
部
16
ペ
ー
ジ

に

村井　　慶太郎　議員（10ページ）

◆節約できる電力会社の導入は

◆町有施設にＬＥＤ照明の全面導入は

影岡　　俊範　　議員（12ページ）

◆災害時の安全網としてのシステムは

◆防犯灯の管理およびＬＥＤ化は　

◆お迎え付き病児保育の内容詳細は

金澤　　浩　　　議員（14ページ）

◆公の事業廃止の事務処理は適正か

・二名保育所を民営化するのか

・町民の疑問の声をどう考えるか

・公平公正な事務処理か

藤岡　　緑　　　議員（11ページ）

◆自主防災会の充実に町の支援を　　  

◆国体に、おもてなしや観光アピールは

◆住民サービスのミスに対して町は

住田　　英次　　議員（13ページ）

◆町道西古泉筒井線沿線の活性化は　

◆本町の技術職員の状況は

◆機能別消防団員制度の導入は

加藤　　博德　　議員（15ページ）

◆町道西古泉筒井線の進捗は

◆公共施設等総合管理計画は

◆落札率１００％、異常では

◆ＪＲ北伊予駅自由通路の改廃再認定は

いっぱん

質問
ズ
バ
リ

こ
こ
が
聞
き
た
い

６議員が登壇
◆赤字項目は、本文で紹介しています。

◆緑字項目は、一部別頁で紹介。


